

Educación rebaja la participación en la huelga contra la Lomce a un tercio de los alumnos - Las Provincias - 14/04/2016

Educación rebaja la participación en la huelga contra la Lomce a un tercio de los alumnos

:: J. BATISTA

VALENCIA. La primera de las dos jornadas de huelga consecutivas convocadas por el Sindicato de Estudiantes se desarrolló con normalidad en la Comunitat. Según los datos manejados por la Conselleria de Educación, la secundaron el 33,97% de los alumnos de los centros de Secundaria y Formación Profesional.

Las cifras se recabaron a las doce de la mañana y sólo se referían a los centros que habían facilitado información a su dirección territorial. Exactamente lo hicieron el 35,64% de todos los de la Comunitat.

El dato contrasta con el facilitado por la organización. Tal y como recogió Efe, estimaron un seguimiento del 87% en los institutos y

de un 60% en la Universitat de València. La huelga fue convocada para reclamar la derogación de la Lomce y anular la posibilidad de crear carreras de tres años complementadas con másteres de dos (3+2), y llega en pleno debate político sobre el futuro de la ley orgánica tras la decisión del Congreso de solicitar al nuevo gobierno su paralización y

con 12 comunidades autónomas reclamando la inaplicación de la evaluación externa que llega en mayo.

Desde el Sindicato de Estudiantes denunciaron presiones por parte de directores para dificultar la convocatoria, y también de la Universitat, extremo que negó el Delegado de Estudiantes, Jordi Caparrós. Da la casualidad de que las principales asociaciones estudiantiles de la institución académica han optado por no secundar la convocatoria. En la Comunitat, el Sindicato de Estudiantes está mucho más arraigado en institutos públicos.

Por último, la organización promotora «avisa al gobierno que entra» de que los estudiantes no van a dejar que «las más de 20 huelgas convocadas en los últimos cuatro años caigan en papel mojado». También reclama al próximo ejecutivo la readmisión de los profesores despedidos en los últimos años, el aumento de las becas y la reducción inmediata de las tasas universitarias.

Para la jornada de hoy se ha previsto una manifestación que partirá a las 12 horas desde la Facultad de Geografía e Historia de la Universitat de València.